



BEAUPRÉAU EN-MAUGES

Démystifier le monde de l'entreprise auprès des jeunes



Six jeunes accompagnés par le Relais Mission locale, basé au centre social, ont visité l'entreprise de blanchisserie BTM.

Le service insertion du centre social Evre et Mauges a répondu présent à l'opération « Visite ma Blanchisserie », organisée par le Groupement des Entreprises industrielles de Services Textiles (GEIST). Ainsi, six jeunes accompagnés par le Relais Mission locale de Beaupréau-en-Mauges ont participé, jeudi 19 mai, à la porte ouverte de BTM, blanchisserie industrielle implantée à Beaupréau.

Rien de telle qu'une visite pour

découvrir des métiers, des postes et environnements de travail. Au sein de BTM, les jeunes ont découvert les missions d'un agent de production en blanchisserie, avec ses lignes de production (linge sale et propre) et leurs nombreuses machines automatisées. Les postes de chauffeur livreur leur ont également été présentés. L'accueil chaleureux de BTM a été propice aux échanges des jeunes avec le personnel de direction, contribuant à démystifier et rendre accessible le monde de l'entreprise. Certains ont souhaité se positionner sur des postes saisonniers ou durables et ont transmis leur CV en fin de visite. Ils seront reçus en entretien très prochainement.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 25 mai 2022

Beaupréau-en-Mauges

Ils découvrent les métiers de la blanchisserie



Quelques jeunes se sont positionnés sur des postes saisonniers ou durables, et ont transmis leur CV. Ils seront reçus en entretien.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Le service insertion du centre social Èvre-et-Mauges a participé à l'opération Visite ma blanchisserie, organisée par le groupement des entreprises industrielles de services textiles.

Ainsi, six jeunes, accompagnés par le relais Mission locale de Beaupréau-en-Mauges, ont découvert BTM, blanchisserie industrielle implantée à Beaupréau. Rien de tel qu'une visite pour découvrir des métiers, des postes et environnements de travail.

Ils se sont imprégnés des missions d'un agent de production en blan-

chisserie, avec ses lignes en zone linge sale et en zone linge propre, et leurs nombreuses machines automatisées. Les postes de chauffeur-livreur leur ont également été présentés.

« **L'accueil chaleureux de BTM a été propice aux échanges avec le personnel de direction, contribuant à démystifier et rendre accessible le monde de l'entreprise** », résumait Mathilde Massé Reignier et Sylvie Verdier, conseillères en accompagnement professionnel et social.

Ouest France – Samedi 28 mai 2022

35 ANS
ensemble
EN ÉLITE



Nos bonnes étoiles,
c'est vous!
#CBFAMILY

